



LA DENUNCIA DIPUTADO DE MORENA

“QUE FGR Y UIF INVESTIGUEN” A LA SENADORA

El diputado de Morena Alejandro Robles denunció a la senadora del PAN Xóchitl Gálvez ante la Fiscalía General de la República (FGR), la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de Hacienda, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) y la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), por probable lavado de dinero y enriquecimiento ilícito.

En una denuncia formal presentada ante estas autoridades, el legislador solicitó una investigación oficial, ya que consideró que “estamos

hablando de un concurso de delitos, no se enriqueció por obra y gracia del espíritu santo, echó mano de toda una ingeniería financiera que le ha permitido amasar su fortuna, evadir impuestos y lavar dinero”.

En el oficio pide que “la autoridad debe determinar si la senadora Gálvez es una política corrupta, porque sus declaraciones patrimoniales ocultan datos y cifras de contratos”. También la acusó de estar relacionada con el llamado “cártel inmobiliario” en la CDMX.—*Víctor Chávez*